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新入学児童体験入学

昨日２月８日（木）には、この４月に入学する４名の新一年生とその保護者のみなさんをお迎えし、

体験入学と入学説明会を行いました。保護者のみなさんに対する入学説明会では、入学までの一月半

あまりを、「小学校に入学したら、こんなことをしてみたい、」とか「勉強が楽しみだなあ。」とい

うように「小学校生活に対する期待感」を膨らませる期間にしてほしいというお願いをしました。

その間、４名の新１年生は、この日の体験入学を楽しみにしていた３名の１年生と、それを優しく

温かくサポートする２年生と一緒に交流会を楽しみました。「中川小学校のしょうかい」「ゲーム」

「ランドセルをせおってみよう」「プレゼント」「かんそうはっぴょう」などの内容で、楽しく進め

られました。何日も前から、相談や準備、練習を重ねてきた１年生のがんばりと、１年生の活躍の場

を尊重しながら、「自分たちは、どんな支えをしたらよいのか」を一生懸命に考えながら見守りつつ

参加する２年生の姿が印象的でした。そこには、間もなく進級し下級生を迎える「１年生としての役

割意識」と「２年生としての役割意識」が育っていることが、しっかりと伝わってきました。

１年生、２年生のどちらも、頼もしい２年生、３年生になれることを確信しました。新１年生を迎

えるときのお互いの笑顔が目に浮かびます。それが、今からとても楽しみです。

颯爽として案内する１年生 さりげなくリードする２年生 温かく見守る２年生 やる気いっぱいの新１年生

角館中学校体験入学
２月６日（火）の午後に、６年生が角館中学校の体験入学に行ってきました。オリエンテーション

の後、授業風景を参観。２年生の先輩に案内されて、２年、３年、１年の順に、３つの学級の授業を

参観しました。卒業文集や卒業アルバム、卒業制作など、「卒業」が冠につく活動が目白押しの中、

先輩である角館中の校風に触れることができ、「卒業すること」や「角館中に進学すること」の意味

を考える機会になったのではないかと思います。裏面に子どもたちの作文を載せました。中学校進学

に向けて、しっかりとめあてをもてたことが伝わってきます。これを下級生にも広げたいと思います。

ＰＴＡ学習参観日においでください
２月１５日(木)は今年度最後の参観日です。１年間で大きく成長した

子どもたちの様子をぜひご覧いただきたいと思います。駐車スペースが

狭くなっています。譲り合ってお使いください。

三省 Ｈ３０．２．９（金）

ＮＯ．３３ 文責：髙橋雅己

学校公式ブログ http://blog.goo.ne.jp/sembokunakagawa 携帯からも見られます。随時更新中

学校ホームページ http://www.city.semboku.akita.jp/sc_nakasyo/



優勝おめでとう！
本校からＳ．さん、Ｉ．さ
ん、Ｔ．さんの３人が参加し
ている「白岩ＭＢＢＣ」が、
ミニバスケットボールの「き
たうら春季交流大会」で優勝
を勝ち取りました。おめでと
うございます。明日から始ま
る「ＪＡ秋田おばこ杯大曲仙
北ジュニアミニバス交歓大

ワールドカップのおもてなしグッズ 会」でのご健闘を祈っており
５・６年生のがんばりが、中川小を支えています。 ます。

（今日は欠席者がいるので、児童の写真は次号に掲載します。）

角中体験入学を終えて～６年生の作文から

○ぼくは、角館中学校体験入学にドキドキで参加しました。体験入学をして分かったことは、3つあ

ります。１つめは、スクールバックのことです。毎朝10㎏以上のスクールバックを背負っていく

なんて知りませんでした。教科書、参考書などが重いからだそうです。２つめは、教科担任制です。

教科によって先生がちがいます。例えば理科は理科の先生、国語は国語の先生というように、一つ

一つ先生がちがいます。3つめは、授業の時間が50分になることです。集中力が今よりも必要だ

ということが分かりました。中学校に行っても、あいさつは大事だと思うので、明るいあいさつを

がんばりたいです。 Ｃ．

○ぼくは、角館中学校に行ったときにすごいと思ったのは、角中の先ぱいたちがいっぱいいたことで

す。ぼくは、中学校に行ったら、勉強と部活動を一生けんめいがんばりたいです。漢字もがんばり

たいです。ぼくは、ものをつくるのが好きなので、美術をがんばりたいです。

ぼくは、友達をいっぱいつくりたいです。あと、中学校では、ご飯もいっぱい食べたいです。あと、

すばやく行動したいです。ぼくは、部活動は野球をやりたいと思っています。 Ｔ．

○ぼくは、角館中学校体験入学に、ドキドキした気持ちで参加しました。生徒指導の先生の話で、ス

クールバックが10㎏以上もあると聞いてびっくりしました。これを背負っていっているのは、す

ごく大変ということが分かりました。教科担任制の体育のときは、10分以内に着替えて、三階か

ら体育館に行かないといけないということも分かったので、はやく行動できるようにしたいです。

中学校の授業では、従業時間が45分から50分になるのが分かりました。

部活動見学では、野球部を見学しました。全員動きが早くて、指示されたところにすばやく動いて

いてすごかったです。ぼくも野球部に入ろうと思っているので楽しみです。中学校入学まで、積極

的に手を挙げて発表することをがんばりたいです。 Ｆ．

全県新年書き初ぞめ展

○金賞
５年 Ｓ． Ｈ．

○銀賞
１年 Ｈ．
２年 Ｉ． Ｈ．
３年 Ｔ．
６年 Ｓ． Ｆ．

○銅賞
３年 Ｉ． Ｏ． Ｈ．
５年 Ａ．


